

Communiqué de presse

La mort des habitants du Levant à la suite du naufrage de bateaux de réfugiés. Combien perdons-nous sans le Khilafah ?!

(Traduit)

La BBC a rapporté le 23 septembre 2022 que 71 réfugiés migrants ont été retrouvés dans un bateau en train de couler au large des côtes syriennes, des dizaines ont été tués et vingt survivants ont été transférés dans la ville de Tartous pour y être soignés à l'hôpital. Ils étaient libanais, syriens et des femmes et des enfants palestiniens parmi les 120 à 150 qui étaient à bord. Mustafa Mesto était parmi ceux qui sont morts, avec ses deux filles et son fils. Sa mère, Adala, est dévastée par la perte mais n'a aucun moyen d'obtenir des réponses sur la façon dont cette catastrophe s'est produite. Elle aurait déclaré: « *Il a fuit la pauvreté et les conditions horribles dans lesquelles ils nous ont laissés. Ces politiciens ne se souciaient pas beaucoup de nos vies. Rien ne me le ramènerait et il ne me rendrait pas ses jeunes enfants.* »

Selon le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés, le Liban accueille environ 1,5 million de réfugiés syriens et environ 14 000 d'autres pays. Il accueille le plus grand nombre de réfugiés par habitant au monde. Des observateurs internationaux ont déclaré que ces traversées de bateaux dangereuses ont augmenté de plus de 70% alors que la crise mondiale s'aggrave sans fin en vue. Plus de 80% de la population libanaise peine à acheter de la nourriture et des médicaments. Selon les chiffres de l'ONU, le nombre de départs de ce seul pays en 2021 a presque doublé par rapport à 2020.

La situation misérable des milliers de réfugiés qui se sont noyés montre que cet avantage maritime dévastateur est devenu une norme internationale. Il existe toute une industrie de faux gilets de sauvetage bon marché et de trafic d'êtres humains qui échappe totalement au contrôle de chaque organisme international chargé de l'application des lois. Nos petits enfants innocents sont poussés dans une fausse réalité pour une vie meilleure pour trahir leur confiance.

Le Khilafah sous la direction fidèle du Calife qui s'occupe des affaires de la Oumma, n'acceptera jamais ce gâchis de vies humaines et cet état de désespoir prolongé. La migration forcée est une triste réalité pour les musulmans désespérés qui ont perdu tout espoir. Les parents ne mettront pas volontairement leurs enfants en danger à moins qu'ils ne réfléchissent vraiment aux causes de la vie et de la mort. Qui est le tuteur qui envoie sa femme et ses enfants entre les mains de la mort ? Pouvez-vous imaginer à quel point il est terrifiant d'imaginer que vous êtes en train de

vous noyer et que personne ne vient vous sauver, et que vous pourriez voir vos enfants se noyer sous vos yeux et crier à l'aide, et que vous ne pouvez rien faire pour eux ?!

Nous demandons à Dieu, qu'il soit glorifié, qu'une telle tristesse et chagrin ne nous arrive jamais, et nous lui demandons de nous rendre bientôt notre gardien Le Khilafah suivant la méthode de la prophétie, qui sortira cette Oumma de cette situation désespérée, de l'état de souffrance humaine et d'oppression, et rétablira la sécurité et la protection des musulmans. Dieu Tout-Puissant a dit: ﴿وَإِذْ قَالَ رَبُّكَ لِلْمَلَائِكَةِ إِنِّي جَاعِلٌ فِي الْأَرْضِ خَلِيفَةً قَالُوا أَتَجْعَلُ فِيهَا مَنْ يُفْسِدُ فِيهَا وَيَسْفِكُ الدِّمَاءَ وَنَحْنُ نُسَبِّحُ بِحَمْدِكَ وَنُقَدِّسُ لَكَ قَالَ إِنِّي أَعْلَمُ مَا لَا تَعْلَمُونَ﴾. Et quand ton Seigneur dit aux anges : Je vais faire un successeur dans la terre un homme, ils disent : « Voudriez-vous y placer quelqu'un qui y ferait du mal et y verserait du sang, pendant que nous glorifierions votre louange et vous sanctifierions ? Il a dit, je sais ce que vous ne savez pas.

Section féminine

Au bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

